
 

1-7, 2-6 LAC特別講座 生徒たちの感想より①（原文そのまま載せています） 

 

1-7 
・私は文を作るのが苦手なので、正しい文を作ることが中心になってしまっていました。しかし、ナボニ

ーさんの話を聞いて、美しい文というのを考えながら文を作れるようになりたいなと思いました。（略）先

輩とも話しあって文章を作ることができたのでよかったし、楽しかったです。 

 

・ナボニーさんの講演はとてもわかりやすくて、聞く前と聞いた後では文章を書くときが全然違いました。 

 

・私はナボニーさんの話を聞いて、もっと英語を学ぼうと思いました。（略）ちゃんと会話ができるレベル

まではがんばって英語をしたいなと思いました。 

 

・English is a tool to get your goal. という言葉を聞いて、今までは English is my goal. の状態だったの

で英語への考え方が変わりました。自分の目標のために英語を道具として使えるようになりたいと思いま

した。 

 

・英語は小学生から勉強して、何のために勉強しているかあまり深く考えたことがなかったけど、将来仕

事をするとき、他国の企業とコミュニケーションをとるために必要だとわかって、これからのためにも今

のうちに勉強をしておきたいです。（略）ナボニーさんが、アニメのような自分の好きなことを通して日本

語を学んでいるように、私も自分が興味のあることをきっかけに英語を学んでみたいと思いました。 

 

・私はいつも「英語の文章をきれいに書く」ということを意識せずにいました。ですが、今回の説明を聞

いて、カジュアルな書き方とフォーマルな書き方の違いを知れてよかったし、英文を書くときに気をつけ

ようと思いました。 

 

・英文を見ただけで書いた人が言いたいことを理解して、その英文をより良いものに変換するというのは、

簡単にできるようなものではないと思うので、とてもすばらしい職業だと思いました。 

 

・エッセイを作るときに２年生はたくさん書いてきていると聞いてさすがだなと思いました。文章を作る

ときにもこうしたらいいよとか、よくリードしてくれてすごく頼りになりました。 

 

・ナボニーさんが文章を直しているのを見て、自分も気をつけようと思ったところが何個もあった。直し

方もわかりやすくて聞きやすかった。 

 

・私は英語を大学に受かるために学んでいると考えていましたが、それは人生の通過点に過ぎないと気づ

かされました。これからの人生で英語を役立てるために、今のうちにしっかり勉強しようと思いました。 
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